

Fecha	Sección	Página
06.12.2014	Nacional	2-8

Iniciativa. Diputados reciben la propuesta de Enrique Peña Nieto con la recuperación del salario mínimo en el país.

Reciben diputados propuesta de EPN sobre los minisalarios

INICIATIVA

► En privado, empresarios externan al Presidente su preocupación por inseguridad, desempleo, bloqueos, alza del dólar y baja del petróleo

NOTIMEX Y CECILIA TÉLLEZ CORTÉS 1

a Cámara de Diputados recibió la iniciativa del Ejecutivo federal relacionada con la recuperación del salario mínimo en el país.

La propuesta, que fue turnada de inmediato a la Comisión de Puntos Constitucionales para su análisis y dictaminación, propone modificar el Artículo 26, Apartado B, y el 41 Base II inciso A de la Constitución.

Propone la creación de una nueva unidad de cuenta denominada Unidad de Medida y Actualización, expresada en moneda nacional con el fin de desvincular el salario mínimo como unidad de cuenta para el pago de créditos de vivienda, multas y obligaciones diversas.

En su propuesta el Ejecutivo establece que la nueva Unidad de Medida y Actualización tendrá un valor inicial igual al que tenga el salario mínimo vigente para el área geográfica "A" y se ajustará de acuerdo a la inflación.

PEÑA CON EL CCE. Al reunirse con el presidente Enrique Peña Nieto, integrantes de la iniciativa privada expresaron su preocupación por la inseguridad, los bloqueos, el irrespeto a la ley, el alza en el precio del dólar y la baja de los precios del petróleo a nivel internacional.

En el segundo encuentro con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial, los líderes de la iniciativa privada coincidieron en que para detonar el desarrollo económico, es imprescindible fortalecer el estado de derecho, garantizar la seguridad y combatir la impunidad y la corrupción.

Víctor Gavito y Marco, Director General de Empresas Alpura, señaló: "Estamos preocupados por el empleo, por el dólar, por la tranquilidad, por la inseguridad que hay en algunas partes del país, bloqueos de carreteras, tránsito, etcétera".

En este sentido, el presidente Enrique Peña Nieto se comprometió con el Consejo Coordinador Empresarial a "revisar, sin quebrantar, o sin alterar la estabilidad económica, de que eventualmente se pueda reducir la carga fiscal que tienen las empresas, para que puedan generar más empleo".

"Sin duda, no podemos ser ajenos a hechos de coyuntura que
nos hacen repensar, replantear,
corregir, pero no debemos desviarnos de la ruta trazada", dijo el
Presidente, y agregó: "tenemos
la firme convicción de que esta
ruta permitirá que al país le vaya
mejor y que se abran mayores
oportunidades para el empleo y
desarrollo de los mexicanos".



Página 1 de 1 \$ 29645.00 Tam: 245 cm2